
アンケートのご協力ありがとうございました。

以下の通り結果をお知らせいたします。

令和5年度　保護者アンケート結果
長崎おひさまの森保育園



ご協力ありがとうございました。今後の運営に活かし、より良い園づくりに尽力してまいります。
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いつも愛情をもって子どもと接してくださりありがとうございます。
オムツの持ち帰りを無くしてもらえると助かります。
あと難しいかと思いますが、朝の引き渡しの時間帯の先生の人数を増やしてもらいたいです。
(先生が1人の時に泣いてる子がいると、声をかけにくくなり伝えたいことが伝えられないので、もう1人
いて下さると円滑に引き渡せるかと思います)

➡朝の時間帯にご不安なお気持ちにさせてしまい大変申し訳ありませんでした。
　 体制につきまして今後もご不安を与えてしまわないように配慮していきたいと思います。

今年もお世話になりました。
発達の過程で先生たちにはご負担をかけたと思います。すみませんでした。
ありがとうございました！
だんだんお兄さんになってきているので、くまぐみさんは落ち着いて過ごせるといいなあ… 来年度最後
の1年になるので、以前まであったみかん狩りなど再開してもらえると嬉しいです！
来年度もよろしくお願いいたします。

➡ご意見ありがとうございます。
　 みかん狩り等については本部と一緒に検討し再開できるようにしていけたらと思っています。
   他にも様々な行事や日頃の保育を通して園生活の思い出深いものになるよう努めていきたいと
　 思っています。

いつも先生方に良くして頂いているおかげで娘が毎日楽しく通えて、私や夫も助けられています。
本当にありがとうございます。
どの先生も素晴らしい先生ばかりでこの園に通えて良かったと思うことばかりです。
小規模保育園ゆえ卒園しなければならないのが残念でなりません。
残り少ないですがよろしくお願いします。

いつも温かく子ども達を見守ってくださりありがとうございます。
先生方のもと安心して園生活を楽しんでおり親としても嬉しく思います。
今後ともよろしくお願いいたします。

＜アンケートでいただいたお声と質問の回答＞

毎日お迎えの際に丁寧に園での様子を伝えてくれます。
連絡ノートもいつもいっぱい書いていただいて、どんな事をしたのかよく分かります。
忙しい中いつも親身になってお話いただき、ありがとうございます。

行事ではこちらの想像を上回るサプライズかいつもあり毎回とても楽しかったです。
悩みや相談事も真摯に聞いていただき、初めて預ける保育園が長崎おひさまの森で本当によかったで
す。
いつもありがとうございます。

皆さんがとても頑張ってくれているのが伝わり安心して預けることができています。

家ではなかなか大胆に遊ばせてあげられないので、絵の具遊びや泥んこ遊びなど、満足いくまで遊ばせ
てもらえて子供も嬉しいようです。
先生方との愛着関係がしっかりされているので、先生の顔を見てニコニコと楽しそうで、安心して預けら
れます。
いつも本当にありがとうございます！


